

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 28 de Noviembre de 2024

"Tromba" de burócratas truena "La Mañanera"

LA GOBERNADORA DESACTIVA
TREMENDA BOMBA POLÍTICA

La jubilación no será a los 68 años y el fondo pensiones no será administrado por Afores: Memo Aldrete



MEXICALI. - Encabezados por su pastor estatal GUILLERMO ALDRETE CASARÍN, enardecidos, con los ojos inyectados de sangre, lanzando consignas de rechazo a la pretensión de reformar la Ley del ISSSTECALI, más de 500 burócratas se metieron como tromba, abriendo a empujones un portón, al Centro de Convenciones Baja Center de Playas de Rosarito e interrumpieron la conferencia Mañanera de la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, quien, al escuchar el alboroto, declaró una pausa ante los periodistas para atender a los dirigentes en privado. Se advertía por sus gestos y el tono imperativo de sus reclamaciones que les hervía la sangre a los trabajadores del estado y municipios, así que, el director de Relaciones Públicas del Gobierno del Estado, MIGUEL ÁNGEL BADIOLA MONTAÑO, caminó con paso redoblado por entre el tumulto y llegó hasta a ALDRETE para informarle que la gobernadora los iba a recibir, que nombrara una comisión. Luego, la mandataria se reunió con ellos en un salón contiguo, en un encuentro en el que participaron el secretario de Hacienda, MARCO ANTONIO MORENO MEXÍA; el avorazado y codicioso oficial mayor de Gobierno -como está haciendo billetes este bato, se está hinchando-, DAVID RAMSÉS CERVANTES AGUILAR y el secretario del Trabajo ALEJANDRO ARREGUI, en tanto que, representando a la burocracia, MEMO ALDRETE y el presidente estatal de los jubilados y pensionados, FRANCISCO GÓMEZ MEDINA, entre otros líderes. Al concluir la encerrona, ALDRETE CASARÍN, dirigiéndose al gremio, destacó que la gobernadora "tiene la voluntad de buscar lo mejor para nosotros". ¡Toma paloma! Y el medio millar de burócratas elevó al máximo la potencia de la voz, desgañitándose de satisfacción, cuando su dirigente expresó que MARINA DEL PILAR también se comprometió a que, "los burócratas no vamos a dejar 68 años de vida y nuestro fondo de pensiones no será administrado por las Afores".



GUILLERMO "HULK"

La ira, el enfado, la rabia, la agresividad y la indignación, se plasman en el gesto feroz del secretario general en el estado del Sindicato de Burócratas, GUILLERMO ALDRETE CASARÍN, al entrar ayer con sus huestes por la fuerza al Centro de Convenciones Baja Center de Playas de Rosarito, donde la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, atendía a la prensa. Sin embargo, la mandataria concedió audiencia a los líderes y lograron acuerdos que posiblemente amainen el coraje de la burocracia que se opone a la reforma a la Ley del ISSSTECALI.

- ¡Por escrito! ¡Por escrito! le gritaron. Y le aplaudieron, respondió: - ¡Todo esto será por escrito! De esa manera, la jefa del Poder Ejecutivo de Baja California desactivó, por lo pronto, una bomba de tiempo, un artefacto político a punto de tronarle en las manos y desestabilizar su gobierno, como ocurrió en las postrimerías del Gobierno de KIKO VEGA, cuando burócratas y trabajadores del magisterio lo aterrizaron con marchas y manifestaciones y lo correteaban por donde sabían que iba a andar, porque no les pagaban los sueldos ni las prestaciones, además de que, al "último gobernador del PAN", igualmente lo acosaron con ferocidad los activistas defensores del agua, opositores a la instalación en

Mexicali de la Cervecera Constellation Brands. Esta persecución y acoso contra KIKO, fueron demoleedores garrotos que contribuyeron a terminar con el reinado de 30 años del PAN en Baja California. De cumplirse el compromiso de ayer de la Gobernadora, se reducirá la tensión en la burocracia, pero podría reconectarse la bomba en caso de que así no fuera. De cualquier manera, hoy a las ocho de la mañana se realizará el "paro general" de burócratas, frente a todas las oficinas recaudadoras del Gobierno del Estado, y ALDRETE anunció a sus representados que, en cuanto les entreguen por escrito los compromisos, "en ese momento concluye el paro". Y mientras los burócratas se parten el lomo, en pie de lu-

cha, AMPELIO ÍÑIGUEZ, secretario general de la Sección 37 del SNTE, estaba comiendo huevitos ayer en el restaurante "Los Pioneros", frente a la sede del Ayuntamiento de Mexicali, no obstante que el gremio magisterial que representa será medido con la misma vara que la burocracia en caso de que se lleve a cabo la reforma a la Ley del ISSSTECALI.

La ex subdirectora de la Comisión Nacional del Agua, ELENA BURNS y el doctor ALFONSO CORTÉS LARA, participaron con sus conocimientos y opiniones en el foro y conversatorio público denominado "Las importancias de las Contralorías Ciudadanas Autónomas del Agua y de la Gestión Demo-

crática y Sustentable del Agua" llevado a cabo en el Salón Mujeres Forjadoras de la Patria en el Congreso del Estado de Baja California. La fórmula del doctor CORTÉS LARA, consiste en que de los 80 millones de dólares que se solicitaron a la Conagua, el 90 por ciento sea para los agricultores que descansarán la tierra y el 10 por ciento para la Conagua. Igualmente, estos especialistas coincidieron en lo siguiente: -Debe permitirse la participación ciudadana para determinar que obras hídricas son prioritarias. -Que las desaladoras, además de carísimas, contaminarán con salmuera el océano, ya que no hay ningún plan para su manejo "solo arrojarla a la costa de Rosarito, lo que se sumará al problema de aguas negras que no se ha podido parar". Este evento fue organizado por la Contraloría Autónoma del Agua la Contraloría Ciudadana del Agua y por la organización "Agua para todos y para la Vida", con la participación de activistas sociales, entre ellos el doctor CARLOS MAYA QUEVEDO.

Por RAFAEL MENDOZA MADRID
Las Memorias del Nácori

Las Memorias del Nácori

Cómo conoció de cerca al
Coronel Esteban CantúPor RAFAEL "Nácori"
MENDOZA MADRID

No trataré de profundizar en su historia porque no la conozco a cabalidad, pero al Coronel ESTEBAN CANTÚ JIMÉNEZ quien fue Gobernador del Distrito Norte de Baja California en el periodo 1915-1920, siendo un joven de 35 años de edad, nacido en Linares, Nuevo León, en 1880, me tocó conocerlo muy de cerca cuando ya retirado de la milicia y de la política, vivía en una modesta casita de madera por la Avenida Madero de la Ciudad de Mexicali. Una casita, que, por cierto, al fallecer el destacado militar y político el 13 de marzo de 1966, permaneció sola y abandonada, sin que ningún alma se preocupara por conservarla como testimonio histórico. Dicha vivienda desapareció de la noche a la mañana de su sitio sin saberse cuál fue su destino. Una pequeña vivienda con su techo triangular, que me tocó conocerla a corta distancia y la cual, hasta parece que la estoy viendo al quedarme muy bien grabada en mi mente. Al Coronel CANTÚ, siendo ya una persona mayor, ya retirada de la milicia y de la política, me tocó verlo caminar por en el Centro Histórico completamente solo, elegantemente vestido de traje oscuro y de sombrero negro de ala corta, de estampa fina. Siempre, al estilo de la moda de la época del Porfiriato, portaba en su brazo derecho un lujoso y llamativo bastón. Ya que hacía sus paseos rutinarios por calles y avenidas de nuestro centro tradicional mirando hacia todos lados como recordando etapas de un pasado, y regresaba de nuevo a su casita de la Avenida Madero. Era un personaje muy respetable y respetado quien siempre saludaba de manera respetuosa a quienes encontraba a su paso, aunque, seguramente, algunas personas no sabían de quien se trataba. Sus restos están sepultados en el Panteón Municipal Núme-



Los participantes del Foro "Las importancias de las Contralorías Ciudadanas Autónomas del Agua y de la Gestión Democrática y Sustentable del Agua", se pronunciaron en contra de la instalación de plantas desaladoras porque contaminarán con salmuera el océano. El activista social mexicalense, doctor CARLOS MAYA QUEVEDO, tuvo una destacada participación.

CASA UMBRAL
VALLE DE GUADALUPE, B. C.

f @ CASA UMBRAL

www.casaumbra.com

Por Alfredo
Mendoza R.

Se trata de la edición número 67 de la Serie del Caribe, programada del 31 de enero al 07 de febrero en Mexicali, y el Tianguis Turístico 2025, cuya fecha de realización es del 28 de abril al 01 de mayo en los municipios de Tijuana y Playas de Rosarito.

Los dos eventos motivarán una afluencia de miles de visitantes a la entidad, de ahí entonces la preocupación de la mandataria.

MARINA DEL PILAR le ha encargado al secretario de Seguridad Ciudadana, LEOPOLDO TIZOC AGUILAR DURÁN, se coordine con los alcaldes de los ayuntamientos involucrados para definir las estrategias preventivas.



Y en eso andan atareados y estresados.

¡Que sí!

La titular del poder ejecutivo estatal está consciente de que hechos violentos registrados durante los días de la Serie del Caribe o el Tianguis Turístico, tendrían una difusión nacional y hasta internacional.

Y obvio, una afectación negativa para su gobierno.

Esperemos que la estrategia diseñada por el general AGUILAR DURÁN y los alcaldes rinda frutos. ¡Ojalá que sí!



¡Blindaje! La gobernadora Marina del Pilar está empeñada en que dos eventos de talla internacional a celebrar en BC en el 2025, como es la Serie del Caribe y el Tianguis Turístico, resulten exitosos. Por eso instruyó dispositivos especiales de seguridad.

Que detrás de las acciones de presión y chantaje en contra de las autoridades municipales y que promueve la ex candidata petista a la alcaldía de San Quintín, GISELLE GÓMEZ, se encuentren MIGUEL OREA.

Que este último es la mano que mece la cuna en las estrategias que emplea GÓMEZ, en su intento por obtener prebendas y posiciones al interior de la administración que encabeza MIRIAM CANO.

OREA, quien la hizo de candidato no registrado a la alcaldía de Ensenada, ha de pensar que lo que a él le funciona con ARMANDO AYALA, igual le puede funcionar a GÓMEZ en San Quintín.

Y es que la estrategia es sencilla. Se mete, presión, se hostiga, se amenaza y luego se pacta.

El problema para ellos y sus pretensiones, es que no se ve que MIRIAM CANO tenga muchas ganas de volver a pactar.

Otro dato sobre el tema: se confirmó que el proceder de los petistas en el sexto municipio no tiene el respaldo del comisionado político del PT, JAIME BONILLA VALDEZ.

Y menos enterado que está del involucramiento intelectual de MIGUEL OREA,

con quien no quedó en buenos términos desde el pasado proceso electoral.

Pues qué bien que el gobierno estatal y la burocracia aceptaron enfrentar de manera conjunta la crisis financiera que agobia al ISSSTECALI.

Ahora sí, sin amenazas de una parte y sin sombrero de la otra, deben sentarse para encontrarle solución a un problema que se advierte harto complicado.

Eso sí, la gobernadora MARINA DEL PILAR debe decirle a su secretario de



¡Rayitas abajo! El titular de Hacienda en el estado, MARCO ANTONIO MORENO MEXÍA, debe bajarle dos rayitas en el tema del ISSSTECALI y la burocracia. La rudeza es innecesaria.

RESORT
Maglén

www.maglenresort.com

Hacienda, MARCO ANTONIO MORENO MEXÍA, le baje tres rayitas a su discurso. O de plano busque otro interlocutor para esta etapa de diálogo y apertura acordada con el sindicato.

Y en cuanto a la crisis financiera que tiene en estado agónico al ISSSTECALI, no se debe olvidar que tiene responsables. Y que entre estos figuran varios políticos morenistas. Que no se imponga la impunidad, pues.



MIGUEL OREA y ALEXIS SILVA. Al primero se le señala de ser la mano que mece la cuna, en las estrategias de presión y chantaje en contra de las autoridades de San Quintín.